

ECOLE

Notre école accueille 114 élèves dans ses cinq classes, encadrés par :

- Mmes Herbin et Boyer (19 élèves de toutes petites et petites sections), Laura (ATSEM - Agent Territorial Spécialisé des Ecoles Maternelles)
- Mmes Jeronnez et mr Del Fabbro (21 élèves de moyennes et grandes sections), Laura (ATSEM)
- Mme Dos Santos Gomes (23 élèves de CP et CE1) et Isabelle (AESH – Accompagnant Elèves en Situation de handicap)
- Mmes Odon et Fruchart (27 élèves de CE1 et CE2) et Isabelle (AESH)
- M. Lequeux (29 élèves de CM1 et CM2) et Isabelle (AESH)



Je tiens à remercier Madame Bricout, enseignante stagiaire qui a passé cette année avec l'équipe, merci pour la qualité de son travail, son investissement et sa gentillesse.

Nous avons pu réaliser différents projets :

- notre semaine médiévale
- notre fête d'école
- la classe de mer (classe de CM1/CM2).

Que de magnifiques moments passés et de beaux souvenirs !

Je tiens à remercier toute mon équipe pour son travail au quotidien.

L'équipe éducative a élaboré un plan d'actions (spectacle autour du Monde, visite avec ateliers musée du masque de Binche, interventions d'artistes pour faire découvrir les musiques et danses du monde...) pour poursuivre le projet d'école engagé.

Les principaux objectifs sont les suivants :

- développer l'ouverture au monde à travers des projets autour des différents continents. (Période 1 l'Asie, période 2 l'Afrique, période 3 Les Amériques, période 4 l'Océanie, période 5 l'Europe)
- comprendre, s'exprimer en utilisant les langages informatiques
- Apprendre à apprendre seul ou collectivement en classe en utilisant les outils informatiques.

L'équipe éducative tient à remercier pour leur soutien, aide matérielle et financière :

-M. le Maire et son conseil municipal qui sans cesse ont le souci de veiller au bien être des élèves et des enseignants

-Les membres de l'Amicale de l'école de Jolimetz pour leur investissement, leur dévouement et efficacité au sein de l'école.

Toutes leurs actions permettent de réaliser de nombreux projets (goûter de Saint Nicolas, financement d'une grande partie de la classe de mer, achat de calculatrices pour les élèves qui partent en 6ème, financement d'une grande partie des voyages de fin d'année .Les parents et leur famille qui répondent toujours aux sollicitations diverses de l'école (accompagner lors de voyages ou de sorties, participation à la vie de l'école .Enfin, toute l'équipe éducative remercie le personnel communal pour sa disponibilité au service de l'école et des élèves.



Toute l'équipe éducative et moi-même vous présentons tous nos meilleurs vœux de bonheur, santé et prospérité pour cette année 2023.

Sandrine Jeronnez.

Actions culturelles à l'école avec le soutien de la municipalité

Classe de mer avec les CMI et CM2



Ramassage des pommes



Semaine médiévale

